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VERBALE DELLA SEDUTA DELLA GIUNTA DEL CONSIGLIO DI CLASSE LM-

13 FARMACIA E FARMACIA INDUSTRIALE (LAUREE MAGISTRALI IN 

FARMACIA ED IN CHIMICA E TECNOLOGIA FARMACEUTICHE)  DEL GIORNO 

1 DICEMBRE  2014 

 

Il giorno  1 Dicembre 2014, alle ore 16.30, nella Sala Riunioni del Dipartimento di 

Farmacia-Scienze del Farmaco si è riunita, in maniera informale, la Giunta del Consiglio 

di Classe LM-13.  

Sono presenti i proff. Campagna F., Capriati V., De Luca A., Fiermonte G., Pacifico C.; 

assenti giustificati i rappresentanti degli studenti Colella M. e Monno M. 

Presiede la seduta la prof.ssa Annamaria De Luca, in qualità di Coordinatore del 

Consiglio di Classe LM-13. Funge da Segretario verbalizzante  il prof. Fiermonte 

Giuseppe. 

E’ altresì presente la dr.ssa  Celiberti Annunziata, manager didattico del Dipartimento di 

Farmacia-Scienze del Farmaco, con il compito di assistenza alla redazione del processo 

verbale.  

Constatata la presenza del numero legale, il Coordinatore dichiara valida l'adunanza e dà 

inizio alla discussione dell’unico punto  all' ordine del giorno 

 

- Rapporti del Riesame CdS 2015: annuale e ciclico 

 

Il Coordinatore chiede la disponibilità dei Componenti per la prossima riunione di Giunta  

che dovrebbe tenersi, con regolare convocazione, il giorno 10-12-2014.  

I Componenti presenti approvano. 

La Giunta prende in considerazione i rapporti di riesame annuale 2014 e constata che 

sono state intraprese azioni correttive che hanno in parte risolto alcune criticità. 

Tra le azioni correttive si segnalano il corso intensivo di recupero per la disciplina di 

Fisiologia generale, la presenza di 5 tutor assegnati dall’Ateneo che hanno seguito 

studenti in difficoltà nelle discipline chimiche del I e II anno, i nuovi piani di studio con 

la rimodulazione dei CFU.    
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La Giunta constata che per i due CdS, Farmacia e CTF, bisogna provvedere 

all’aggiornamento del numero di contratti Erasmus, riconsiderare i dati AlmaLaurea e 

definire i dati degli immatricolati nell’A.A. 2014-15. 

Il Coordinatore riferisce che, da informazioni assunte dall’ufficio di supporto al Presidio 

di Qualità di Ateneo, i Rapporti di Riesame ciclico richiedono una descrizione  generale 

dei corsi di Studio e dei percorsi formativi.  

La seduta viene tolta alle ore 18,30. 

IL COORDINATORE     IL SEGRETARIO 

(Prof.ssa A.DE LUCA)     (Prof. G.FIERMONTE) 

 

 


